



# 姉妹都市ワカタネとの交流



ワカタネと 1997 年に締結した姉妹都市交流は 23 年目となります。直接訪問が難しい状況ですが、これまでのワカタネとの交流の歴史をご紹介します。

## 1997



1997 年 11 月 16 日 ニュージーランド ワカタネディストリクトと締結  
鎌ヶ谷市民体育館(現福太郎アリーナ)で調印式が行われ、両市長が  
「姉妹都市に関する協定書」にそれぞれサインしました。



## 2003

## 姉妹都市交流 10 周年

姉妹都市友好のシンボルとしてワカタネ市公園内に  
「かまがや・ワカタネ・ジャパニーズガーデン」が建設  
されました。



## 姉妹都市交流 20 周年

2017 年 11 月、姉妹都市交流 20 周年を記念して、鎌ヶ谷きらりホールにて  
20 周年式典を開催しました。



## 学生交流

ワカタネの学生と市内学生の  
交流も行っています。



## 2019 ~

2019 年 10 月よりジュディ・ターナー氏(写真左)  
が市長に。長年ワカタネ姉妹都市委員長を務めた  
アンドリュー・アイルズ氏(写真右)は副市長に  
就任、姉妹都市委員長も兼任されています。